
Herrn Bezirksbürgermeister
Dr. M. Benkler
über den Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.06

Anfrage zum Thema „Energieeffizienz im Bemeroder Rathaus“

Hannover, den 28.2.2010

Energieeffizienz ist nicht nur eine Frage des Umweltschutzes, es können auch 
Betriebskosten für öffentliche Gebäude deutliche gesenkt werden. 

Wir fragen die Verwaltung daher: 

1. Welche Maßnahmen zur Energieersparnis werden im Bemeroder Rathaus 
ergriffen?
2. Sind weitere Maßnahmen, wie beispielsweise eine energetische Sanierung, 
derzeit in Planung?
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